Las conversiones en Suecia crecen a "cuenta gotas"

El Papa Francisco visita Suecia los días 31 de octubre y 1 de noviembre, con motivo de los 500 años de la reforma luterana. El encuentro del Santo Padre responde a una invitación conjunta de la Confederación Luterana Mundial y el Pontificio Consejo para la unidad de los cristianos. Francisco aprovechará este viaje para alentar a los católicos, que no llegan al 2% en un país altamente secularizado y, en ocasiones,

agresivo contra la Iglesia Católica.

28/10/2016

Religión Confidencial Francisco visita una Suecia altamente secularizada y con un marcado carácter anti católico

Sara, "desbordada" por la visita del Papa a Suecia

Viaje del Papa Francisco a Suecia

El Papa aterrizará en la ciudad de Malmö donde será recibido por el primer ministro, Stefan Löfven. Los Reyes de Suecia lo saludarán en el Palacio Real de Lund. En la catedral de dicha ciudad y a las 14.30 horas, se celebrará una oración ecuménica. Pero el acto central del viaje será la celebración solemne ecuménica en el estadio cubierto (Malmö Arena) a las 16.40 horas, que contará con música, testimonios, etc.

Intervendrán entre otros, Martin Junge, secretario general de la Confederación Luterana Mundial (CLM) el obispo luterano y presidente de la CLM Munib Younan, el cardenal Kurt Koch (Prefecto del Pontificio Consejo para la Unidad de los Cristianos), Antjé Jackelén (Arzobispo luterano de Uppsala) y Msgr. Anders Arborelius (obispo católico de Estocolmo).

"El Papa viene a alentar el diálogo ecuménico, con una actitud humilde de arrepentimiento mutuo, y deseos de caminar también juntos hacia la unidad. El clima será de reconciliación", afirma a Religión Confidencial el sacerdote español Andrés Bernar, afincado en Suecia desde hace algunos años y rector de

la Misión católica hispanohablante de Estocolmo.

El Santo Padre acude a Suecia con motivo de los 500 años de la reforma y lo hace en Lund, ciudad en la que hace cincuenta años se fundó la CLM, momento en el cual se intensificó también el diálogo **entre luteranos y católicos.**

El Santo Padre ha alargado el viaje un día más para poder tener un encuentro propiamente con los católicos, que será durante la celebración de la Misa el 1 de noviembre, festividad de Todos los Santos. De esta manera, se separan ambos eventos.

El encuentro tiene bastante trascendencia para los suecos, porque tanto el acto en la catedral de Lund como la Misa con los católicos, serán emitidos por la primera cadena de televisión nacional. (...)

Crecen las conversiones

A pesar de estas dificultades y que los católicos representan verdaderamente a las periferias de las que habla el Papa, el número de conversiones crece en Suecia, aunque a cuenta gotas: unas 100 al año. La inmigración y los refugiados contribuye también a que aumenten el número de católicos. El rector de la misión católica hispanohablante expone que los católicos encuentran a menudo un hogar en la Iglesia: "Es un refugio en una sociedad muy individualista. La gente se toma más en serio su religión pues se siente siempre en minoría".

Suecia tiene más de nueve millones de habitantes en el que menos del 2% se declara católico (113.000 personas), por lo que es un **país mayoritariamente protestante** con un importante porcentaje de la población agnóstica o atea.

El martes 1 de noviembre, el Papa celebrará la Misa a las 9.30 en el estadio Swedbank de Malmö, con capacidad para 19.000 personas. Se espera algunos obispos de diócesis vecinas y unos 200 sacerdotes concelebrarán, entre ellos monseñor Bernar.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-bo/article/las-conversiones-en-suecia-crecen-a-cuenta-gotas/</u> (19/11/2025)